



## En Alza

### Unos comentarios

El corresponsal de "El Día" en Alza, que es sin duda de los "Juníperos" de "Heliófilo", al comentar una reunión de aquel Ayuntamiento, dice que la minoría republicana convierte las sesiones en salón de baile.

Nosotros queremos respetar el criterio que el corresponsal aludido pueda tener de los bailes, aun cuando le advertimos que en éstos no hay claqué; pero, en lo que no podemos estar conformes, es en que denomine tan desacertadamente al público, que acude, con la conciencia ciudadana, bien despierta, a fiscalizar con su presencia los actos del Concejo. Acostumbrados al desdén e indiferencia que el pueblo aletargado puso siempre en las actuaciones del Municipio, se les hace penosa su presencia y su crítica.

Por lo que al señor Cardona se refiere, puedo asegurarle al señor corresponsal, que la caballerosidad y la cortesía, alberga, frecuentemente, con mayor nobleza e intensidad en el pecho de un obrero que en el hipócrita proceder de los de "sangre azul". Buena prueba

es de ello la gallarda y cívica actitud de España entera con los que tanto tiempo la han tenido esclavizada a su personal y despótico capricho.

**El Comité Republicano.**